

Vor einigen Wochen wurde der Technikurm für die Klassen 5-6 in unsere Schule geliefert. Mit dem Material, das in diesem Turm versteckt ist, können wir in den Bereichen „Technik und Wissenschaften“ kreativ und entdeckend lernen. Das Material ist so aufgebaut, dass wir selbst miteinander herausfinden können: „Wie funktioniert das?“

Im 5. und 6. Schuljahr haben wir in den letzten Wochen einige Male mit den Techniktürmen gearbeitet. Wir durften in Gruppen verschiedene Aktivitäten wie „Murmellift“, „Häuser bauen“, „Zahnpasta“ oder andere tolle Experimente durchführen. Folgendes fiel einigen von uns spontan zur Arbeit mit den Techniktürmen ein:

- „Es ist cool und macht sehr viel Spaß!“
- „Man muss gut aufpassen, dass man keine kleinen Teile verliert!“
- „Es gibt viele verschiedene Angebote. Das ist schön!“
- „Wir müssen knobeln und auch gründlich überlegen!“
- „Es ist schön, dass wir mit den Techniktürmen arbeiten. Das ist mal was anderes!“
- „Schade, dass wir nicht alle gebauten Werke mit nach Hause nehmen können! Wir sind nämlich ganz stolz auf unsere Arbeiten!“

Im nächsten Schuljahr werden außerdem auch die Techniktürme für die Klassen 1-4 angeschafft, so dass dann auch die kleinen Kinder „tüfteln“ können.

Die Türme wurden übrigens gekauft mit der finanziellen Unterstützung der Deutschsprachigen Gemeinschaft und der Gemeinde Bütgenbach.



